

みんなで育てる 東京の道 東京ふれあい

ロード・プログラム

TR-mag.
Focus

参加団体訪問-9 旭町二丁目町内会



一人でも
多くの方の

参加を
お待ちして
います

道路清掃活動

月に2回(第2・第4水曜日)
一斉清掃の日。毎回リフレッシュクラブの皆さんを中心^に沢山の方々が集まり、徹底的にゴミを拾って歩きます。



ゴミ収集用のビニール袋が有料となっている町田市では、ボランティアとして登録している団体にボランティア袋を支給しています。団体ナンバーを記入したゴミ袋は家庭のものと合わせて市が回収してくれます。



街路樹の下や植え込みで草が枯れています。このところはポイ捨てゴミが多いので丹念に確認。



収集したゴミを分別。各自が家に持ち帰って家庭のゴミの収集日に出します。ペットボトルはラベルとフタをはずして洗ってから回収の日まで保管。



道路の清掃地域が広いので、集まったメンバーは4班に分かれて清掃します。



リフレッシュクラブの坂倉会長と
旭町二丁目町内会の木藤会長



旭町二丁目町内会・リフレッシュクラブの皆さん

花壇作り

旭町二丁目町内会・リフレッシュクラブの皆さんが丹精込めて育てた花壇。町田市が開催した2007年度秋の花壇コンクールで「優良賞」になりました。



花の植え替えは、春と秋の年に2回。なるべく多くの人に参加してもらえるように、植え替えは日曜日に実施。道行く人に花を楽しんでもらうため、水やりなど日々の手入れは当番でしています。

コミュニケーションの輪が
広がっています。



ふれあいロード・プログラムの
活動を通して、
広がっています。



自分たちが住む街をきれいにしたい!
そんな共通した思いが私たちの原動力になっています。

旭町二丁目町内会では、町内会活動の一環として、道路清掃や花壇作りや防犯パトロールなどを行っていました。平成17年4月から東京ふれあいロード・プログラムの認定を受けたことは、活動に参加している私たちメンバーの励みとなり、大いに盛り上がっています。おかげで月に2回の一斉清掃日だけでなく、毎日、私たちのペースで、朝や夕方にゴミを拾う有志も増えています。ゴミは確実に減り、街がきれいになら^{って}きていると実感しています。また道行く人たちが「おはようござります」「ご苦労様!」と声をかけてくれることが多くなり、そういう触れ合いが私たちの活動のプラスになっています。街がきれいになると犯罪も確実に減るはずです。子どもたちが安心して通園、通学できるように、私たちは一生懸命頑張っています。子どもたちがそんな私たちの活動を見ることで、「街を汚してはいけない」「ゴミのポイ捨てをしてはいけない」ということを自然な形で学んでもらえるのではないかと思っています。そして、私たちは、この活動を本当に心から楽しんでいます。



ポイ捨てゴミを
なくすのは
マナーにつくると
思います



和気あいあいの
雰囲気で活動を
楽しんでいます



高村さん



羽根田さん



無理を
しないことが
長続きの
秘訣ですね

活動の輪が
いろいろな年代に
広がって
ほしいですね